
 

第 3回理事会 議事録 
 

 

支部理事会議報告 令和 3 年７月 1５日（木） 

18時 00分～19時 00分 

会場：大宮ソニックシティ 

   市民ホール 401 

支部長 荒川 大輔 ○ 副支部長 原島 好朗 ○ 山口恵美子 △ 中嶋 禎 〇      

総 吉澤 澄子 ○ 原口 浩二 ○ 髙柳 祥絵 ○ 楠原 正和 ○   

経 町田 典昭 ○ 齊藤 竜造 × 望月 厚子 ○     

事 武智 正和 ○ 和泉 紀子 × 柴田 惠美 △ 堀米 整 ○   

厚 及川 浩一郎 ○ 木本 潤 ○ 根津 盛紀 ○ 前田 三香 〇   

広 服部 明美 〇 細沼 朱美 ○ 大杉 知也 〇 伊佐 由美子 ○   

業 渡部 光広 △ 柳生 英珠 〇 浜 浩子 × 藤井 まさみ ○   

監事 水出 祐子 ○ 渡辺 佳哉 ×   

顧問 石倉 正仁 × 鈴木 正剛 ×     

協議事項 〔次第参照〕               出席○ 欠席× 遅刻△ 委任● 

1. 令和 3 年 6 月 事業報告（事業部）令和 3 年度算定基礎説明会 

2. 令和 3 年 6 月 事業報告（事業部）年度更新実務基礎研修会・年度更新集合受付協力者研修会 

3. 令和 3 年 7 月 事業報告（広報部）シャロームおおみや第 47 号発行 

4. 令和 3 年 9 月 事業計画（事業部）雇用保険関係研修会 

5. 事務局 夏季休暇 8 月 9 日（土）～8 月 15 日（日）9 日間 

6. その他 

報告事項等概要 

1. 支部長より 

（1）会員処分の件について、報告があった。 

（2）県会委員会についての報告及び、賠償責任保険加入のお願いがあった。 

（3）11/10 の 3 支部合同研修についての打ち合わせが 8/31 の予定との報告があった。 

出席者は支部長、事業部担当副支部長、事業部長、総務部長の 4 名 

（4）新会員説明会の出席者が 3 名から 4 名に変更 

   出席者が増えたので、主催側の人数を減らすことになった。 

   出席者は支部長、副支部長 2 名、総務部長の 4 名 

   

2. 県会報告 

県会厚生委員より 7/12 に厚生委員会の開催があったとの報告があった。 

支部対抗ゴルフ大会 10/16（土）、予備日 10/26（土）、ゴルフ大会 11/4（木）東松苑ゴルフ倶楽部 

支部対抗ボウリング大会 令和 4 年 2/19（土）、ハイキング令和 4 年 3 月上旬  

 

3. 各種報告 

政連副会長より、全社連の会長、政連の会長の人事について報告があった。 

全社連は大野会長、全政連会長は堀谷会長。 

 

4. 事務局・各部報告  

事務局 なし 

経理部 なし 

事業部 年度更新協力者へのお礼 

厚生部 なし 

広報部 なし 

業務開発部 6/26（土）老齢基礎年金研修会についての報告 参加者 27 名 

総務部  

 

5. 次回理事会 

日時：令和 3 年 8 月 19 日（木）18:00～ 

会場：大宮ソニックシティ市民ホール 401 

 



※定例会・理事会開催日程 

・9/15（水）、10/11（月）、11/10（水） 

協議・審議事項概要 

 
1． 事業報告（事業部）算定基礎研修会 

事業部長より、事業報告書に沿って、事業の名称、事業内容、参加人数、事業の成果と課題、担当者所見等

の報告があった。成果として、算定業務について資料に沿って丁寧にご説明いただきました。また、調査資料

の e－Gov による電子申請化の説明をしていただきました。講師を担当してくださった大宮年金事務所の方の

説明が非常に分かりやすかったと評判であったので、来年もぜひお願いしたいとのことであった。他の役員か

らの意見や要望がでなかったため本事業報告は承認された。 

 

2. 事業報告（事業部） 

事業部長より、事業報告書に沿って、事業の名称、事業内容、参加人数、事業の成果と課題、担当者所見等

の報告があった。成果として、一括有期事業の申告書の書き方も織り込まれており、より実践的な研修となり

ました。年度更新を始めて行う会員もいたが、経験のある社労士がサポートしている場面も見受けられ、有意

義な時間となりました。実際に記載等を行うことで、年度更新を作成するにあたり、身につく研修となったと

のことであった。他の役員からの意見や要望がでなかったため本事業報告は承認された。 

 

3. 事業報告（広報部）シャロームおおみや第 47 号発行 

  広報部長より、事業報告書に沿って、事業の名称、事業内容、参加人数、事業の成果と課題、担当者所見等

の報告があった。成果として、数度校正を実施し、予定通り 7 月 1 日号として発行できた。支部役員各部の役

割を紹介することにより、全会員に支部活動に興味を持ってもらえるよう工夫した。支部 HP のご案内に QR

コードを掲載した。広報会議は Zoom を使用し、印刷所とのやり取りもメールとデータ便利用により、非接触

での作業に努めた。コロナ禍で厚生事業が中止となり、記事の材料探しが今後の課題となる。他の役員からの

意見や要望がでなかったため本事業報告は承認された。 

 

4. 事業計画（事業部）雇用保険関係研修会 

  事業部長より、事業計画書に沿って、事業の名称、事業の目的、事業内容、協議の要点等の説明があった。

①研修開始時刻を 15：30 分としたい。その他の意見として、予定している事業の内容に加え、継続雇用給付

についての説明が聞きたいとの要望があった。他の役員からの意見や要望がでなかったため本事業計画は承認

された。 

 

5. その他 

 

その他の協議事項はなかった。 

 

報告書確認者 

 

 

 

報告書作成人 

 

総務部 高柳祥絵 

 


